

Sonja Benninger neu als Teilhaberin von Peter Blatter Architektur AG, Murten



Am 1. Januar 1995 eröffnete Peter Blatter nach dem Architekturstudium in Murten sein Büro. Dank der Treue von Kunden, Gemeindebehörden und Mitarbeitern darf die Peter Blatter Architektur AG auf ein 25-jähriges Bestehen zurückschauen.

Nach 25 Jahren Selbstständigkeit macht man sich Gedanken über den Fortbestand des Betriebes. Die langfristige Betreuung von Projekten und Kunden ist sicher zu stellen. Aber auch eine mögliche Nachfolgeregelung für den weiteren Bestand des Architekturbüros ist zu klären.

Wir freuen uns, Ihnen mitteilen zu dürfen, dass ab 1. Januar 2021 Frau Sonja Benninger Teilhaberin mit Einzelunterschrift an Peter Blatter Architektur AG ist. Sonja Benninger ist 32 Jahre, Mutter einer Tochter, gebürtig aus Salvenach und seit 2003 bei Peter Blatter Architektur AG tätig. Sie hat in unserem Betrieb bereits die Lehre als Hochbauzeichnerin absolviert und ist uns seither als treue Mitarbeiterin erhalten geblieben. Ihre Erfahrungen in allen Baubereichen der Projektentwicklung, der Bauplanung, -Ausführung und im Liegenschafts-Management zeichnen die gelernte Hochbauzeichnerin und Eidg. Dipl. Bautechnikerin aus.

Wir wünschen Sonja Benninger viel Freude und Erfolg als Teilhaberin.

Für die langjährige Treue und das uns entgegengebrachte Vertrauen unserer Kunden, Geschäftspartner und Freunde möchten wir uns ganz herzlich bedanken. Gerne stehen wir Ihnen weiterhin bei der Realisierung Ihrer Projekte zur Verfügung.

Besuchen Sie unsere neue Homepage: www.denkmal.ch